
 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 51 del 18/05/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Assessore A. Manno su  

“Chiarimenti in ordine al bilancio  di previsione 2015” 

                                                                

             Presente   Assente         Entrata         Uscita                                             

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

 16,00 17,00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

 16,00 17,00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI                   16,00 17,00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI                     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI                     

Componente Rimi Francesco                                              SI     

 
Componente 

                                       
Stabile Giuseppe 

SI                      16,00 17,00   

 

 

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 18 del mese di Maggio alle ore 16.00, presso la sede del Presidente 
del Consiglio, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 



Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, V/Presidente Di Bona Lorena e i componenti 
Alessandro Calvaruso, , Stabile Giuseppe. 

Regolarmente invitato è presente l’Assessore A. Manno. 

Svolge le funzioni di segretario, V/segretario supplente Alessandro Coppola. 

Il presedente invita l’Assessore Manno a esporre  sull’argomento in oggetto. 

L’assessore dice che il bilancio preventivo 2015 non è stato possibile presentarlo entro i termini previsti per 
vari motivi, a partire dal fatto che al 2 dicembre 2014 è venuta a mancare la disponibilità tra minori spese e 
maggiore entrate di E. 1.400.000,00.  

Inoltre si ravvisa uno squilibrio potenziale di 5.200 Milioni € più altri 2 Milioni di €., dovuti a circa 1 Milione 
e per avanzo di cassa, 1 Milione da recupero imposte, 1 Milione circa per il contributo precariato, 1.200 
Milione per sanzioni dovute allo sforamento del patto di stabilità e circa € 700.000 per tagli al fondo di 
solidarietà. 

L’assessore ipotizza uno scambio di informazioni tra gli uffici di diverse ripartizioni in modo da ridurre gli 
squilibri a circa 3 Milione di €. 

Alla data odierna è auspicabile uno squilibrio di circa 2,5 Milioni di €, si attende il Decreto degli Enti Locali. 
che impedisce di chiudere il bilancio quantomeno per arrivare al pareggio.  

Il termine di presentazione è stato prorogato al 31/7/2015. 

In questo momento c’è un blocco formale della spesa, infatti si sta operando in dodicesimi. 

Il consigliere Calvaruso esce alle 16.10. 

Il consigliere Stabile chiede se in provincia ci siano dei comuni che abbiano approvato il bilancio nei tempi 
previsti. L’assessore risponde che sicuramente si attiverà in proposito per contattare i Comuni in ambito 
provinciale, e possibilmente anche fuori della provincia. 

Il presidente Vario chiede se quest’anno ci saranno ulteriori tagli da parte della Regione e se possa essere 
opportuno programmare il bilancio sull’assestato del precedente. Inoltre il consigliere Stabile considera 
sull’opportunità di togliere dall’assestato le somme di tagli prevedibili e stilare il bilancio, facendo 
successivamente le variazioni opportune. 

L’assessore Manno dice che per sopperire ai tagli eventuali ci sono stati aumenti per es. delle tariffe degli 
asili nido ammontanti a circa € 50.000. 

Altri tagli potrebbero derivare dai Servizi sociali che in questo momento incidono per 10-12 Mln di spesa sul 
bilancio, e dall’ambiente per circa 2,5 Mln. 

Alle 16.35 il Consigliere Calvaruso entra. 

I trasferimenti derivanti dallo Stato in questo momento sono pari a “0”. Si recuperano fondi su L’IMU e la 
TASI (L’IMU per circa 10,7 Milioni , e la TASI per circa 2,3 Milioni. Ma bisogna ricordare poi che circa 4 Mln 
di IMU viene ritornata allo Stato. 



L’Assessore Manno inoltre ipotizza che alla data odierna il patto di stabilità potrebbe essere sforato con una 
cifra che oscilla tra 400.000,00 e 1 Mln di €.  

Infine l’Assessore Manno dice che l’anno scorso nonostante il blocco della spesa, abbia autorizzato 
contributi per la Ryan Air e per il sostegno ai bisognosi, quindi una soluzione simile potrebbe essere 
utilizzata anche per la Festa di Maria SS. dei Miracoli  del mese di Giugno. 

Alle ore 17.00 dopo avere ringraziato i presenti il Presidente Vario chiude la seduta. 

 

         Il V/Segretario supplente                                                                                          Il Presidente 

         Istr. Alessandro Coppola                                                                                         Marianna Vario 

 

 

  

 


